

Reporte de Lectura

Tema:	1.1 Proceso Presupuestario
-------	----------------------------

Ficha de la fuente de información.

No.	Fuente original (hipertexto o base de datos). GOOGLE
-----	---

Palabras claves.

Déficits presupuestales, Armonización contable

Referencia APA.

1. *Secretaría de Hacienda y Crédito Público. (1998). Definición de “déficit económico”. En Glosario de la Cuenta Pública 1998.*

https://www.apartados.hacienda.gob.mx/contabilidad/documentos/informe_cuenta/1998/cuenta_publica/Glosario/d.htm

2. *onsejo Nacional de Armonización Contable. (2013, 8 de agosto). Manual de Contabilidad Gubernamental del Sistema Simplificado General (NOR_01_10_002). Diario Oficial de la Federación.*

https://www.conac.gob.mx/work/models/CONAC/normatividad/NOR_01_10_002.pdf

RESUMEN (si la información es tomada de un artículo)

La armonización contable es un proceso coordinado por el Consejo Nacional de Armonización Contable (CONAC), que se estableció a través de la Ley General de Contabilidad Gubernamental. El objetivo principal de este proceso es estandarizar la información que deben incluir los principales informes de rendición de cuentas. Se busca que estos informes sean uniformes para los Tres Poderes de la Federación, los Estados, los Ayuntamientos, la Administración pública Paraestatal, y los Organismos Autónomos. El fin de estandarizar la información contable es facilitar la fiscalización e incrementar la transparencia. Esto se logra al tener registros contables que sean comparables entre las diferentes entidades gubernamentales, lo que ayuda a la evaluación del gasto público.

Un déficit presupuestario ocurre cuando el gasto de un gobierno supera sus ingresos durante un período determinado. En otras palabras, es el faltante que se da cuando la cantidad de dinero que se gasta es mayor a la que se tiene disponible. Este desequilibrio se puede medir restando los ingresos de los egresos presupuestarios, resultando en un saldo negativo.

Reporte de Lectura

Texto (literal con número de página)

Prontuario

Parfraseo del texto seleccionado.

La armonización contable es como un acuerdo para que todas las dependencias del gobierno (federal, estatal, municipal, etc.) lleven sus cuentas de la misma manera. El objetivo es que sus informes financieros sean claros y que sea fácil compararlos para saber cómo se gasta el dinero de los impuestos y asegurarse de que todo se haga con transparencia.

El déficit presupuestario significa que un gobierno está gastando más dinero del que recibe. Es la diferencia entre lo que entra a las arcas del gobierno y lo que sale para cubrir sus gastos y compromisos. Cuando esta diferencia es negativa, se produce el déficit